
RENCONTRE DE PROGRAMME #2
6 decembre 2023

Comité de cinéma d’animation (Dessin animé et animation 3D)
Proces Verbal

Nathaniel Campagna propose l’ouverture
Ali Chevez appuie

0.00 Procédure
0.01 Point d’info - explication des procédures
0.02 Présidium
Élisabeth Forgeron propose Ludovic Brillon pour président
Aurélie appuie
Delphine Briançon Pinard propose Matthew Bard comme
secrétaire
Ali Chevez appuie
0.03 Lecture et adoption du procès verbal de l’assemblée du 30
août 2023
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers-comite
s/cinema-danimation/230830-cinanim-pv-budgeta23-lp.pdf
AU
0.04 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Matthew Bard propose l’ajout du point 4.01 - Cardboard cutout des profs
Aurélie Savard appuie
Nathaniel Campagna propose de passer au prochain point
Ali Chevez appuie
1.0 Règles lors des rencontres
Nath propose de passer au prochain point
Ali Chevez app
2.00 Relève du comité

2.01 Implication des futures 2e années
2.02 implication des futures 1ere années
2.03 activité de la session prochaine
Delphine Briançon Pinard propose d’utiliser la technologie ou des
pigeons

https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers-comites/cinema-danimation/230830-cinanim-pv-budgeta23-lp.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers-comites/cinema-danimation/230830-cinanim-pv-budgeta23-lp.pdf


Nathaniel Campagna propose de passer au prochain point
Aurélie Savard appuie

3.00 État des compte
3.01 bilan
Nathaniel Campagna propose de donner la parole à Matthew Bard
Élisabeth Forgeron appuie

3.02 argent mystère

Nathaniel Campagna propose que on passe au prochain point
Ali Chevez appuie

4.00 dépenses prévues
4.01- cardboard cutout des prof- budget alloué
Ali Chevez propose de faire pendant l'inter-session, des recherches pour arriver avec
des propositions de budget pour faire des cut outs des professeurs à la rencontre 01
de H24.

AU
Nathaniel Campagna propose de passer au prochain point
Aurélie Savard appuie

5.00 varia
Élisabeth est fatigué Nath appuie

6.00 levée
Nathaniel Campagna propose la levée de l’assemblée
Ali Chevez appuie






